

undefined - vendredi 2 septembre 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU À Creys-Mépieu



*Un groupe de parents et d'enfants, ces derniers étant particulièrement enthousiastes à l'idée de reprendre l'école.
Photo Le DL /Suzanne BERGER*

Dès 8 h, parents et enfants commençaient à arriver ce jeudi matin 1^{er} septembre à l'école communale de Creys sous un gai soleil de fin d'été. Le directeur de l'école, Eric Bénabent, attendait les 150 élèves pour faire l'appel. Pas de création ni de disparition de classe cette année, même s'il y a huit élèves de plus que l'an passé. Pour six classes, la moyenne est de 25 élèves par classe. Au niveau des professeurs, une nouvelle institutrice de maternelle, Anne-Caroline Jusselin.